



# Vuelta a la normalidad

Finalizado el periodo vacacional, este mes de septiembre es el de la vuelta al colegio. Días de nuevas aulas, reencuentros con pequeños amigos, maletas llenas de libros recién forrados y la primera impresión sobre el nivel de maldad de los profesores asignados. Para muchos de vosotros, lectores de AUDITORÍA PÚBLICA, esta época también tiene mucho de vuelta a la normalidad, de recuperar papeles de trabajo, borradores de informes, presupuestos, reuniones y demás quehaceres ordinarios.

Hemos querido restar algo de ocio al periodo veraniego para que a la vuelta de las vacaciones pudieseis encontrar esta revista encima de la mesa con temas que, a nuestro juicio, serán interesantes de cara al trabajo que realizáis como auditores, gestores o responsables de las administraciones. Repasar el sumario da una idea sobre la diversidad de temas y enfoques ofrecidos en las colaboraciones incluidas: desde urbanismo hasta auditoría medioambiental, pasando por la contabilidad en Internet e incluso una reflexión sobre cómo será la auditoría pública dentro de medio siglo.

Quienes se fijan en los pequeños detalles verán que desde este número son nueve los logotipos de instituciones que aparecen en la contraportada como impulsoras de la publicación. Y es que a los ocho órganos de control autonómicos existentes hasta ahora se ha unido uno nuevo de cuyo nacimiento informamos en el pasado número: la Cámara de Cuentas de Madrid. A la nueva institución, por supuesto, nuestra más cordial bienvenida.

Por cierto: seguramente habrá que ir pensando en incluir otro logotipo para el próximo número ya que las Cortes de Aragón aprobaron el pasado mes de junio la ley de creación de la Cámara de Cuentas de Aragón, que entrará en vigor el 1 de octubre. Cuando escribo estas líneas está pendiente el nombramiento del Auditor General de Aragón, encargado de poner en marcha y dirigir la nueva institución, que siguiendo el modelo de la Cámara de Comptos de Navarra y la Sindicatura de Castilla-La Mancha tendrá carácter unipersonal.

El inicio del curso 2001-2002 también traerá consigo cambios en el caso de las instituciones que tienen pendiente renovar sus principales cargos, un proceso aplazado en algún caso por la llegada del verano. De ello os informaremos en el próximo número.

Para finalizar, volviendo a "las aulas", un apunte sobre la formación, importante asignatura para todas las instituciones que tienen en sus técnicos su principal activo. En la Sindicatura de Comptes de Catalunya siguen preparando los VII Encuentros Técnicos de los OCEX, que se celebrarán en Barcelona entre el 21 y el 23 de noviembre. Se trata de una importante acción formativa en la que participan responsables y técnicos de las instituciones de control, auditores de firmas privadas y responsables de instituciones públicas. Confiemos en que dichas jornadas sean provechosas para todos y redunden en una mejora de la importante labor de control y asesoramiento encomendada por nuestros parlamentos.

Nada más, estimado lector. Hasta el próximo mes de diciembre.

Fermín Erbiti